

Le Pérou invite Cuba à participer aux Jeux mondiaux de sports de combat



José Quiñones González, président du Comité Olympique du Pérou a invité notre pays à participer à la 3^e édition des Jeux Mondiaux de Combat, qui se tiendront à la fin de l'année 2017 à Lima. Le dirigeant péruvien qui a une vaste expérience dans des événements sportifs de ce genre a par ailleurs exprimé sa satisfaction pour le soutien reçu par les Fédérations Internationales impliquées dans la compétition.

À la question, quelles sont les attentes à l'égard de Cuba pour ces Jeux Mondiaux de sports de combat?, il a répondu:

“Je souhaite voir Cuba dans mon pays comme toujours, avec ses champions du monde et ses champions olympiques, en remportant des médailles, comme le mérite le peuple cubain. Je suis certain qu'en boxe, en judo, en lutte et en haltérophilie ils en remporteront beaucoup et qu'ils disputeront plus d'une médaille d'or”

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/53592-le-perou-invite-cuba-a-participer-aux-jeux-mondiaux-de-sports-de-combat>



Radio Habana Cuba